
Frau Schröder-Ward erläutert umfassend die Sitzungsvorlage und stellt die geplanten 

Veranstaltungen für 2024 vor.   

 

RM von Heynitz bemängelt die Vorlage, da diese die finanziellen Auswirkungen nicht darstellt. Er 

bittet diese für die nächste Ausschussschusssitzung vorzubereiten.  

 

1. Stadtrat Hage führt aus, dass als Kostenrahmen der Vorjahresansatz in Höhe von 102.000 Euro 

veranschlagt wurde.  

 

RM Kasig teilt mit, dass das Veranstaltungskonzept viele gute Ideen beinhaltet und daher 

mitgetragen werden könne. Wichtig sei es auch, neue Veranstaltungsräume zu finden.  

 

RM Homfeldt beantragt die Vorlage zur Kenntnis zu nehmen und dem VA zur Entscheidung inklusive 

des finanziellen Rahmens vorzulegen.   

 


